

Die RICHTIGEN Tennisschuhe

Sämtliche Plätze im TC Hallstadt sind ausschließlich mit zwei Typen von Tennisschuhen zu bespielen:

Typ 1: Schuhe für Sandplätze (Clay)



Typ 2: Schuhe für alle Oberflächen (All-Court)



Gemeinsam ist den beiden Typen, dass die Sohle eine Fläche bildet, in die Vertiefungen hineingeschnitten sind (negatives Profil).

Schuhe, die VERBOTEN sind:



Sportschuhe mit Stollen und derlei (positives Profil) wühlen die Sandoberfläche auf und machen die Plätze kaputt.

Schuhe, von denen besonders in der Teppichhalle dringend ABZURATEN ist:



Solche Schuhe werden gelegentlich als Hallenschuhe verkauft, sind aber der weichen Sohle wegen nur für Parkett u.ä. geeignet, jedoch auf Teppich für Bänder und Gelenke gefährlich.